



**Comunicado de prensa**

**8**

**Fecha: 21/11/2024**

## **El 42º Rally Sierra Morena - Córdoba Patrimonio de la Humanidad presenta su proyecto del Campeonato Europeo de Rallys FIA**

*Una fuerza compuesta por empresarios y representantes se aúna en los Jardines de Sansueña para formar una sinergia con la que apoyar el proyecto FIA ERC*

El 42º Rally Sierra Morena - Córdoba Patrimonio de la Humanidad, que marcará el retorno de la prueba al Campeonato Europeo de Rallys FIA en 2025, ha presentado este jueves 21 de noviembre su proyecto del Campeonato de Europa. La presentación ha tenido lugar en los Jardines de Sansueña, un escenario en el que se ha formado un grupo de cerca de 90 empresarios, junto a las autoridades, con el que crear sinergias que sirvan para fortalecer el respaldo a la prueba, que da el salto al gran campeonato internacional.

El objetivo de este conglomerado de autoridades, representantes y empresarios no es otro que crear sinergias de apoyo al proyecto de Córdoba para el Campeonato de Europa de Rallys, un gran proyecto para toda la provincia dada la importancia que tiene la prueba para la sociedad cordobesa y la importancia que tiene haber conseguido llegar hasta el Europeo de Rallys FIA. Una prueba que, en las últimas ediciones, ha vuelto a sus orígenes llevando la salida ceremonial hasta la emblemática Avenida República Argentina, logrando así llevar la emoción de un rally con gran peso dentro de España a la siempre entregada afición cordobesa.

En el acto han estado presentes figuras importantes para este proyecto del Campeonato de Europa, empezando por el alcalde de Córdoba José Mª Bellido. También han acudido al evento Andrés Lorite, primer vicepresidente de la Diputación de Córdoba y delegado de Infraestructuras, Sostenibilidad y Agricultura, así como Javier González Calvo, antiguo presidente del Córdoba CF que también se ha involucrado en este proyecto - no hay que olvidar la importancia que tiene el Córdoba CF para el rally, dado que ya lleva media decena de ediciones con el parque de asistencias ubicado en los alrededores del Estadio Nuevo Arcángel.

Los municipios que serán parte de esta edición del rally, tales como Montoro, Villanueva del Rey, Villaviciosa, Villaharta, Obejo o Pozoblanco, también han estado representados, además de acudir al evento un grupo de casi 90 empresarios de la provincia de Córdoba. Todos ellos buscarán crear esa sinergia de apoyo a este ilusionante proyecto del Campeonato de Europa que eleva a la provincia entera a un gran lugar a nivel deportivo, con la repercusión mediática que conlleva.

Toda la información a través del rally, incluyendo enlaces a radio y streamings en directo, está disponible a través de la web oficial del 42º Rally Sierra Morena - Córdoba Patrimonio de la Humanidad (<https://rallysierramorena.com/>).